

Hansa-Berufskolleg, 06.12.2020

Anja Eckloff: Wir sagen Danke!

Am 11.12.2020 endet eine Ära - Frau Eckloff schließt ihren Kiosk am Hansa-Berufskolleg.



Abb.: Anja Eckloff an ihrem alten und neuen Arbeitsplatz. Foto: HBK-LV.

Frau Eckloff arbeitete 12 Jahre im Kiosk des Hansa-Berufskollegs und war die letzten sechs Jahre selbstständig tätig. Seit 2008 hat sie uns alle mit frischen belegten Brötchen, Gebäckvariationen, Salaten, Getränken und vielerlei Pausensnacks versorgt. Ihr Service war all die Jahre unübertrefflich. Fröhlich standen regelmäßig die belegten Brötchen und der heiße Kaffee im Lehrerzimmer bereit. Anlässlich besonderer Feierlichkeiten servierte sie auf Bestellung leckere Canapés. Bei schulischen Veranstaltungen reagierte Frau Eckloff sehr flexibel und passte ihr Angebot zur Zufriedenheit aller an. Ebenso achtete sie streng auf die Hygiene-Anforderungen und die Verschärfungen anlässlich der Pandemie.

Für die Schülerschaft war sie die Dame vom Kiosk. Sie kannte ihre jugendlichen Stammkunden und hatte immer ein offenes Ohr für Sonderwünsche. Frau Eckloff erinnert sich gerne an ihre Zeit als selbstständige Betreiberin des Kiosks: „Zu 99%



habe ich immer freundliche und zuvorkommende Schüler*innen bedient. Das hat Spaß gemacht“.

Die Schulgemeinde bedankt sich für den guten Service von Frau Eckloff über all die Jahre. Wir wünschen ihr für die Zukunft alles Gute und viel Freude bei ihrem zukünftigen Aufgaben.

Frau Eckloff, bleiben Sie gesund und so gut gelaunt wie eh und je!

Ute Berkemeier, Schulleiterin